

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a M^a AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ, Diputada por León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

En la reciente cumbre hispano-lusa celebrada el pasado mes de mayo:

- ¿A qué acuerdos llegó el gobierno de España para la conexión León-Braganza?
- ¿Piensa el gobierno realizar alguna inversión o actuaciones en la León-Braganza, pendiente de mejoras estructurales en el paso fronterizo de Rihonor?
- ¿A qué acuerdos concretos de cooperación transfronteriza entre los dos países, en materias como el transporte, la movilidad de los trabajadores, la asistencia sanitaria, la protección civil o el medio ambiente, entre otros, se han llegado y que afecten directamente a la Comunidad Autónoma de Castilla y León?

En el Palacio de Congreso de los Diputados a 05 de julio de 2017



LA DIPUTADA

M^a AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

23/18F/lgt